

Crespín destaca el "revulsivo" que ha supuesto para el PSOE andaluz el proceso de primarias

La secretaria general del PSOE cordobés mantiene en Priego una reunión con militantes y simpatizantes para trazar el plan de actuación de la formación en este 2025.

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 16 de enero de 2025 - 18:50



La secretaria general del PSOE de Córdoba, Rafi Crespín, ha destacado en Priego el revulsivo que el proceso de primarias está suponiendo para el PSOE andaluz, así como el reto de recuperar el gobierno autonómico y la mayoría en alcaldías y diputaciones en la doble cita electoral del 2027.

Crespín realizaba esta manifestaciones en una comparecencia ante los medios previa a la reunión de trabajo que ayer miércoles mantuvo con afiliados y simpatizantes de la agrupación local, en la que estuvo acompañada por varios integrantes de la ejecutiva provincial y por el secretario general del

PSOE prieguense, Toni Musachs, que durante su intervención hizo un resumen de los hechos más significativos del pasado 2024. Entre ellos, hizo alusión a la destitución de pedáneos, las manifestaciones y malestar de ciudadanos, Policía Local y empleados municipales, la subida del 169% del precio del agua y del 12% del IBI, el olvido del Molino de los Montoro, y la pérdida de líneas de la Escuela Oficial de Idiomas y de las inversiones de la Junta en colegios, aún pendientes.

De ahí que de cara al 2025, Musachs deseó a los prieguense, “un año de confianza en el PSOE, en el grupo municipal, que hará una fiscalización, como ha hecho hasta ahora, de todas las actividades y gestiones del equipo de gobierno”.

En relación a algunos de los aspectos aludidos por Musachs en su intervención, Rafi Crespín señalaba que, “cuando la derecha está en un ayuntamiento, lleva a cabo tácticas sectarias de infravalorar a los ciudadanos de las aldeas, cuestionando a los alcaldes pedáneos que legítimamente han decidido sus vecinos”, mostrando su convencimiento de que todos los prieguenses, “estarán tomando buena nota de lo que el PP está haciendo en Priego”.

Según añadía Crespín, “el PSOE de Priego va a seguir fiscalizando desde la oposición la labor del equipo de gobierno”, añadiendo que los ciudadanos, “nos tendrán cerca en la reivindicación de todas sus necesidades”, particularmente en todas las relacionadas con la sanidad pública.

En relación al proceso de primarias del PSOE andaluz, Crespín significaba que está suponiendo, “un revulsivo”, haciendo alusión al nerviosismo del PP, “porque cuando los socialistas nos levantamos, el PP tiene mucho de lo que preocuparse”.

Por otra parte, la secretaria general de los socialistas cordobeses anunciaba que su formación tiene ya la mirada fijada en 2027, “porque el PSOE es un partido de gobierno, es un partido que quiere trabajar y en su estructura orgánica tiene que armarse y levantar el ánimo y la ilusión para que en 2027 los ciudadanos de Priego vean un PSOE que les inspire la confianza suficiente como para representar a la mayoría social de este pueblo”.

En relación a la reunión con militantes y afiliados prieguenses, Crespín afirmaba que en estos encuentros, “se evalúa cómo están siendo los últimos acontecimientos en el municipio, cuáles han sido las decisiones del equipo de gobierno, valorándose en este caso la oposición que se está haciendo al respecto”, ya que como afirmaba, “ahora lo que tiene que hacer todo el partido es diseñar y elaborar su estrategia, su plan para el año 2025”.

Por último, Crespín ofrecía el apoyo de la dirección provincial del partido, afirmaba que, “entre todos, vamos a trabajar para que Priego pueda tener un futuro con más garantías de lo que ahora parece que el gobierno del PP deja entrever”.